

水害に備えて

～安八町消防団水防工法訓練～



▲選抜団員による杭打積土のう工

5月17日（日）長良川森部地先の河川敷で、安八町消防団（堀 知靖団長）が水防工法訓練を行いました。

この訓練は、梅雨の長雨や集中豪雨による河川のはん濫・漏水などに備え、水防工法技術を習得し、また災害発生時に迅速かつ的確に対応できるよう、出水期を迎えるこの時期に毎年行われています。

訓練では堀団長が「今年は台風が早い段階で発生しています。ゲリラ豪雨や出水期を前に訓練をしますのでよろしくお願ひします」と訓示。

団員の皆さんは、実際に河川のはん濫が予想されると想定した上で真剣に訓練に取り組まれていました。

行政相談に尽力

～中部管区行政評価局長表彰～



▲表彰おめでとうございます

行政相談委員の坂哲雄氏は、5月20日（水）、岐阜市のふれあい福寿会館で開催された岐阜県行政相談委員全体会議において、中部6県を所管する総務省中部管区行政評価局長より表彰状を授与されました。

氏は、平成15年4月1日に、総務大臣より安八町担当委員として委嘱を受けて以来12年余にわたり、行政相談委員として住民の行政苦情や要望などの相談を通じて、行政の評価と行政サービスの充実に尽力されてきました。

この度、そのご功績が認められて受賞となりました。

氏は、「受賞できたことを感謝しています。住民のニーズが多様化しているなかで、絶えず、住民の目線と観点から行政を洞察して、皆さま方の声を行政に届けられるように努力したいと思っています。」と述べられました。

心を込めた贈り物

～安八町赤十字奉仕団「ひとり暮らし高齢者訪問活動」～



▲安八町赤十字奉仕団の皆さん

5月22日（金）安八町赤十字奉仕団（梶井 和子委員長）の皆さんが、町内のひとり暮らしの高齢者へ心を込めて作ったきな粉餅とおはぎに、タオルと心温まるメッセージを添えた贈り物を届ける活動を行いました。

当日は、民生委員さんのご協力で町内のひとり暮らしの高齢者宅に直接届けられました。

梶井委員長は「ひとり暮らしの高齢者の方に今後も温もりを届けていきたい」と話されました。